

À l'ouest, nous parlons de notre qualité de vie. En Ukraine, à la fois à Kiev et à Lviv, nous devons parler de survie. La situation des pauvres fend le cœur.

Nous nous concentrons sur deux points – l'alimentation et les médicaments et nous devons faire face à des problèmes journaliers.

Le système en Ukraine est très bureaucratique et il va de soi que nous devons nous conformer à toutes les règles. Les autorités locales nous demandent de leur remettre, tous les jours, une liste complète des personnes qui bénéficient de notre programme.

Notre programme ne fonctionne qu'à Kiev et à Lviv parce que ce sont les deux seules villes où nous avons des Loges du B'nai B'rith avec des équipes dévouées de bénévoles qui font un travail remarquable pour faire face à toute l'administration liée à ces programmes.

### **Kiev**

Depuis mars 2001 nous fournissons des repas chauds complets six jours par semaine. Aujourd'hui, le nombre de personnes à qui nous apportons cette aide alimentaire est passé de 160 à 112 dûs aux causes naturelles de décès. Cette aide est essentielle à ces personnes qui dépendent totalement de nous pour se nourrir. Leurs très petites pensions ne leur permettent pas de se nourrir après avoir payé leurs dépenses courantes. Ils ne peuvent pas compter sur des aides de l'état tels qu'il en existe à l'ouest.

*Médicaments.* Nous assurons une visite médicale toutes les semaines avec un médecin qui prescrit les médicaments que nous achetons en gros et que nous donnons gratuitement aux personnes que nous aidons étant donné que les prix des médicaments sont très largement au-dessus de leurs moyens financiers.

### **Lviv**

